電士菜津実さ.



の人生に生かして頑張りたいです。

言葉の壁を超えた一生懸命な気持ち

木፥ (西根中2年) 麻ぁ 衣さ



(西根中2年) 一番を 年

成長させた10日間すべての出会いが



英語を勉強したこの体験を生む たか

今回の海外派遣研修の中で学んだ ことは、言葉は違っていても、聞いて ほしいという一生懸命な気持ちと聞 いてあげようという気持ちがあれば 通じ合うことができるということで す。オーストラリアの人たちは、とて てくれました。 も優しい人ばかりで、困ったときに いつも助けてくれました。今回の研 修を無駄にしないように、これから

この10日間は、毎日が新鮮で驚き の連続でした。知らない土地で日本 とは異なる文化や生活習慣の中で過 ごすことは予想外に大変でしたが、 ホストファミリーがとても親切にし

この研修で出会った人、物などす べてが私を成長させてくれました。 すべての出会いを無駄にしないよう に、これから頑張りたいです。

今回の海外派遣研修では、自分の 英語が通じるか不安でしたが、ホス トファミリーはとても親切で話しや すく、たくさんコミュニケーション を取ることができました。また、バス に1人で乗ることができたときはう れしかったです。

これから学校の授業などで、もっ と英語の力をつけていきたいと思い ます。

(西根第一中2年) おがね ゆうき



(西根第一中2年)長島 賢祐さん



(西根第一中27位藤 遥さん 车



小ストファミリ. 板切にしてくれ.

オーストラリアでは、世界の大自 ストファミリーとの心と心の触れ合 然と触れ合うことができました。ブ いを感じました。たとえ文化や言葉 ルーマウンテンでの広大な森林、大 が違っていても、お互いに理解しよ きくそびえる山々、ユーカリの木に よる青く広がる世界をこの目に焼き うとする気持ちが、そこにはありま した。最初は不安でいっぱいだった 付けてきました。ファームステイに ホームステイも楽しい思い出になり よるファーム体験で、オーストラリ ました。たった5日間のホームステ アのどこまでも続く農場と自由な空 イでしたが、ホストファミリーとの 間にいる動物と触れ合いました。本 当に「very good」な研修でした。

この海外派遣研修を通して、たく さんのことを学ぶことができました。 中でも、ホームステイが一番思い出 に残っています。ホストファミリー はみんな優しく、とても親切でした。 休日には、広くてきれいなビーチな どさまざまな場所へ連れて行ってく れて、毎日を楽しく過ごすことがで きました。またオーストラリアへ行 きたいと思いました

中学生の滞在日程

1月5日 出発

別れは寂しかったです。

シドニー到着。見学研修(シ ドニー市内)、対面式

見学研修(ブルーマウンテン

8日 ホストファミリーと過ごす

国際理解研修 ハーバーサイ ド、チャイニーズガーデンな どのアクティビティ

10日 国際理解研修、見学研修(アボ リジニ博物館)、フェアウェ ルパーティ

11日 国際理解研修ファームス ティ研修

ファームスティ研修

ファームスティ研修 見学研 修(シドニー水族館)、シド 二一発

14日 帰国

(西根章 根第 中 2 諒さ h 车



気持ちは通じく真剣に会話する 合れ

初めは楽しみとともに不安でいっ ぱいでした。しかし、実際にオースト ラリアの人たちと話をしてみて、相 手の目を見て真剣に会話をすれば、 言葉や文化が違っても、気持ちはき ちんと通じ合うことが研修を通して 分かりました。

海外派遣研修で学んできたことを これからの活動に生かしていきたい と思います。

(西根第小野寺治 小野寺洸佑さ 中 · 2 ん



意思疎通の-大学切ん さだ

今回の海外派遣研修に参加して、 コミュニケーションの大切さを学び ました。ホームステイ先では、ホスト マザーのエリザベス、留学生のクリ スティーンと初めて会ったときから 最終日までコミュニケーションを交 わすことで、自分が積極的になるこ とができました。

この貴重な体験をこれからの生活 に生かして頑張りたいと思います。



シドニー湾に面したオペラハウスをバックに参加者全員で記念撮影(後列左端は 引率者で団長の岩淵正充西根第一中校長、後列右端は引率の伊藤恵美西根中教諭)

初めての大陸で大きな体験

"初めて踏む海外の地で、異なる歴史や文化を学び、大陸の生活を体験する" 今年で10回目となる西 根地区中学生海外体験研修事業は1月5日から14日までの10日間、オーストラリア・シドニー市などで 行われました。参加した西根中・西根第一中の生徒11人は、ホームステイをしながら現地の英語学校で言 語や歴史、文化を学んだほか、観光施設をなどを見学したり、ファームステイ体験を通して、オーストラリ アの人たちと交流を深めたりしました。

今回は、貴重な体験を通して一回りも二回りもたくましくなって帰ってきた生徒に感想を聞きました。

角なな 加かさ 中2



この10日間は、私にとって貴重な

体験でした。自分の伝えたい英語が

うまく伝わらずに歯がゆい思いもし

ましたが、ホストファミリーは私の

英語を理解しようとしてくれてうれ

しかったです。フェアウェルパー

ティーでは、習字を喜んでもらい交

今回の研修を今後に生かし、自分

流を深めることができました。

の将来に役立てたいと思います。

将来に役立てたいこの貴重な経験を

とても幸せです。

「意義な海外生活 点きと感動の連続 私が10日間の研修で心掛けてい たことは、何かしてもらったときは 必ず「Thank you」と言うことと笑顔 です。ホストファミリーと話すとき も笑顔と感謝の気持ちは忘れないで 接していました。海外での生活は、毎 日が驚き、感動、楽しいことばかりで、 とても有意義な時間を過ごすことが できました。この研修に参加できて

(西根中2年)



充実した渡豪体験短い期間の中でも

私は、オーストラリアで多くのこ とを学びました。特に印象に残って いるのはホームステイ先での生活で す。ホストファミリーは初めて会っ た人なのに、本当の家族のように接 してくれました。短い期間でしたが、 楽しい日々を過ごすとともに貴重な 体験をすることができました。

オーストラリアに行って本当に良 かったと思いました。